



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 6 – 2012/13

Datum / Zeit:	Dienstag, 7. August 2012, ab 15.30 Uhr, Kirchplatz Jazz-Festival mit der Jazz GmbH	
Vorsitz:	Heinz Müller	
Berichterstatter:	Walther Hans-Jürg	
Präsenz:	95.2222%	
Gäste:	Eugen Graf, Werner Abele	
Nächstes Gästemeeting:	Donnerstag, 9. August 2012, 18.00 Uhr, Hotel Schweizerhof Verantwortlich: Kunz Kevin Anwesende: Aufdenblatten Mark, Walther Hans-Jürg, Brantschen Walter, Lehner Paul, Perren Manfred	
Nächstes Meeting:	Datum:	Dienstag, 14. August 2012 Lunchmeeting
	Ort:	Hotel Mirabeau
	Zeit:	12.00 Uhr
	Bericht:	Willisch Walter

Unser traditionelles Jazzkonzert konnte endlich mal wieder bei strahlendem Sonnenschein begonnen werden. Das herrliche Frühherbst !!!! Wetter hat sowohl Einheimische wie Kurtaxenzahler und auch Tagesgäste auf den Kirchplatz gelockt. Unsere alljährliche Band war wie immer tadellos.

Sehr erfreulich war auch dieses Jahr wieder die enorme Einsatzbereitschaft unserer Mitglieder. Diverse Chargen werden seit Jahren von den gleichen Personen besetzt, dies führt zu angenehmer Vertrautheit und Zuverlässigkeit.

Einzelne rauszunehmen wäre nicht korrekt, persönlich möchte ich aber den Einsatz von Silvo, Martin und Florian erwähnen, sie waren immer im Einsatz ! Einzelne von uns haben für ihre zukünftige Berufung trainiert, andere aben sich bis aufs Blut für den Verein eingesetzt und wieder andere haben bis spät in die Nacht dafür gesorgt, dass der rotarische Gedanke in den nächsten Tag getragen wurde.

Es war mit Sicherheit eines der gelungeneren Jazzkonzerte der letzten Jahre, was mit Sicherheit auch unser Finanzminister hat feststellen können. Er ist spät abends, mit dem Fahrrad und geldbeladenem Rucksack nach Hause geradelt, und dies ohne Security oder Kontakt zur Aussenwelt an seinem Ohr...Von diesem finanziellen Erfolg wird mit Sicherheit auch unser Skiclub profitieren, dieser ist bekanntlich dieses Jahr Nutzniesser eines Teiles der Einnahmen.

Es war ein sehr schöner Abend, das gebotene mit Sicherheit von erster Güte, nur lachende Gesichter und zufriedene Organisatoren und Musiker.

Herzlichen Dank an alle, und chars saluds

PS: nicht zu vergessen ist noch, dass auch die Lokalpolitik vor den Wahlen stattgefunden hat... ☺